

Info 37/2014 vom 31. August 2014

3:0 Ein klarer Sieg gegen die Rollsdorfer. Wieder wurden zu viele Chancen vergeben. Doch trotz der gegenüber dem letzten Spiel Mannschaft konnten wir einen ungefährdeten Sieg feiern.

Mann des Spiels war sicher der Pötz Dominik. 2 Tore geschossen und bei den meisten Angriffen mitten im Geschehen. Er und Schickbichler Manfred, er schoss das 1:0, brachten die Gegner immer wieder ins Schwitzen. Ja und am Samstag geht's nach Naintsch. Sie werden sicher sehr motiviert antreten denn sie haben den Saisonstart etwas verpatzt. Wird sicher eine harte Partie für unsere Jungs. Hier noch die Termine unsere Mannschaften am nächsten Wochenende.

Sa, 06.09.14 16:00 Naintsch : Miesenbach

So, 07.09.14 10:00 SG Stubenberg/Hirnsdorf : **SG Feistritz/Waisenegg A** Stubenberg

Sa, 06.09.14 17:00 SG Wechsell-Joglland : **SG Feistritz/Miesenbach A** St.Jakob

So, 07.09.14 15:00 NZ-Pöllauertal-Pöllau : **SG Feistritz/Birkfeld** Pöllau

Mit sportlichen Grüßen

[Karl Maderbacher](#)

Am vergangenen Wochenende hat nun auch für unsere Nachwuchsmannschaften die Meisterschaft begonnen.

U-16: <http://www.ufc-miesenbach.at/mannschaften/u16-birkfeld.html>

Bereits am Freitag hat die U-16 auswärts gegen Mitterdorf das erste Meisterschaftsspiel bestritten. Trotz einer 0:2 Führung unserer Mannschaft ging man mit einem 3:2 Rückstand in die Halbzeit. In der 2. Halbzeit konnten wir einerseits nicht an die Leistung von der 1. Halbzeit anschließen bzw. haben etwas fragwürdige Schiedsrichterentscheidungen zum Endstand von 5:2 beigetragen. Mit Pötz Daniel und Taschner Alexander haben sich 2 Miesenbacher in die Torschützenliste eingetragen.

U-15B: <http://www.ufc-miesenbach.at/mannschaften/u15b-miesenbach.html>

Ebenfalls am Freitag hat die U-15 auf unserer Anlage gegen Pöllau gespielt. In einem sehr flotten und abwechslungsreichen Spiel ging unsere Mannschaft mit 1:0 in Führung. Mit Fortdauer des Spieles wurden jedoch die Gäste aus Pöllau immer stärker. In der 34. Minute fiel der Ausgleich für Pöllau. Gleich zu Beginn der 2. Hälfte gingen die Pöllauer mit 2:1 in Führung. Von nun wurden jedoch unsere Burschen immer stärker und spielten sich eine Vielzahl von Chancen heraus. Der verdiente Ausgleich fiel 6 Minuten vor dem Spielende. Leider haben die Gäste jedoch noch 2 Treffer in den Schlussminuten und somit mit 2:4 gewonnen. Bei der dargebotenen Leistung kann man sich schon auf die nächsten Spiele von der U-15 freuen.

U-12A: <http://www.ufc-miesenbach.at/mannschaften/u12-a-waisenegg.html>

Am Samstag hat dann noch die U-12 gegen Anger gespielt. In der auf Waisenegg gemeldeten SG ist mit Winkler Alexander ein Miesenbacher in der Startformation gestanden. Mit Weber Stefanie ist eine weitere Miesenbacherin im Kader der U-12 gewesen. Leider konnte man das Halbzeitergebnis von 0:0 nicht bis zum Schluss über die Bühne bringen und hat ganz knapp mit 0:1 verloren.



Zeiler Manfred
Jugendleiter
Dorfviertel 124
A-8190 Miesenbach b. Birkfeld
Mobil: +43-664/4102524
manfred-zeiler@aon.at

www.ufc-miesenbach.at
www.facebook.com/ufc.miesenbach
ufc-miesenbach@aon.at